

TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN

JAIME PINEDA MOLINA

DENUNCIANTE

CAUSA ROL N° 104-2019

SANTIAGO 20 DE ENERO DE 2020

Jaime Pineda Molina, 11.598.076-9, declaro en la causa 104-2019.

Pregunta: ¿Qué paso el 22 de diciembre en Quellon cuando Ud. se cayó, en relación con la ambulancia?

Responde: La yegua se tropezó y yo caí. Me quede enredado con la pata derecha y la espuela metida en la cincha. La yegua me manoteó con las patas en mis piernas. Al salir me pegó con las patas traseras en el pecho.

Trate de pararme, pero me tire a desmayar. Luchaba para respirar. Cuando escuche ambulancia de la medialuna, ambulancia no había. Lo único que había una clínica que usan en Quellon en los lugares rurales. Ese camioncito lo usan para cuestiones dentales.

Me pusieron en una tabla de bomberos. Me tuvieron tirado media hora en la arena, a pleno sol.

Yo quería que me llevaran en una camioneta, en cualquier cosa al hospital de Chonchi.

Pregunta: ¿Y durante ese tiempo, había alguna paramédico que lo asistía o no?

Responde: Había una niña, un compañero huaso de Ancud. La paramédica que había no tenía ni idea.

Pregunta: ¿Le estaban tomando la presión?

Responde: No nada. Todo el rato me tuvo tomado de mi mano no más.

Pregunta: ¿Este carro de rescate?

Responde: No, es un camión y clínica dental.

Pregunta: ¿Pero tiene camilla?

Responde: Nada, no tiene nada.

Pregunta: ¿Qué es lo que hay adentro de ese carro?

Responde: Como con despensa, una silla y un escritorio.

Pregunta: ¿En que lo llevaron finalmente al hospital?

Responde: Por qué estaba tal mal?

Responde: No podía respirar. Tengo lesión toraxica.

Estaba a medio respirar, pero consciente.

Fuerte dolor en el pecho.

